

Georg Müller Verlag in München

Zur Versendung liegt bereit:

Ⓜ

Hans Hoffmann

Länder und Leute

Broschiert M. 4. —, gebunden M. 5. —

„Ich bin als Primaner trotz aller idealistischen Schwärmerei für das Hellenentum ein so guter und tief überzeugter Deutscher gewesen, wie ich es noch heute nach mehr als vierzig Jahren bin. Ich hoffe, daß ich für alle, die mich aus meinen Büchern oder sonstwoher kennen, keinen Beweis anzutreten brauche. Für Hurra-, Kornblumen- und ähnlichen Patriotismus bin ich allerdings als Jüngling so wenig zu haben gewesen wie jetzt als Halbgreis.“

So bekräftigt Hans Hoffmann selbst sein schlichtes, würdiges Deutschtum und so schlicht und würdig und deutsch sind seine Schriften. Ob er von seiner schönen Jugendzeit plaudert oder launig und wehmütig zugleich seine sechzig Jahre feiert, ob er Rom beschreibt oder von der Kurischen Nehrung erzählt, — immer bleibt er der hochsinnige, schönheitssehende, sonnige Künstler, dessen Sprache edel und rein wie Kristall ist. — Seine hingebendste Verehrung gilt Bismarck und wer die prächtige Schilderung von des Eisernen Kanzlers 80. Geburtstag in Friedrichruh liest, dessen geistiges Auge wird stolz und wehmütig zugleich jenen mächtigen Greisenkopf vor sich sehen, der wohl zufrieden genickt hätte, sähe er jetzt die wackeren Verteidiger seiner Lebensarbeit.

Ich bitte um Ihre tatkräftige Verwendung und gewähre, wenn auf beiliegendem Zettel und bis 15. November bestellt,

40% und 7/6, Einband netto